

<http://www.derwesten.de/staedte/nachrichten-aus-bad-berleburg-bad-laasphe-und-erndtebrueck/lukas-wied-und-mika-wunderlich-verteidigen-blaue-trikots-id9609052.html>

SKISPRINGEN

Lukas Wied und Mika Wunderlich verteidigen blaue Trikots

18.07.2014 | 14:06 Uhr



Die Rückershäuser Skispringer konnten ihre Erfolgsserie auch beim Nachbar SC Willingen fortsetzen.

Foto: SC Rückershausen

Der SC Willingen hatte am vergangenen Samstag zum dritten Springen im Rahmen der Nord-Westdeutschen Mattenschanzentour 2014 eingeladen. Zusammen mit ihren Trainern und Betreuern sind neun Weitenjäger des SC Rückershausen dafür nach Willingen gefahren. In der Turnhalle des örtlichen Ski-Internats mussten sie zunächst einen Athletiktest absolvieren, bevor sie später ihre Sprünge auf den Mattenschanzen zeigen durften. Diese Leistungsüberprüfung wird nach einheitlichen Kriterien durchgeführt und soll nun jährlich wiederholt werden, um die körperliche sowie sportliche Entwicklung der Sportler aufzuzeigen. Die erhobenen Daten bzw. Ergebnisse haben jedoch keine Relevanz für die Cup-Wertung der Mattenschanzentour 2014.

Das eigentliche Skispringen folgte nachmittags auf allen drei Orenberg-Mattenschanzen K10, K35 und K45 Meter. Offizieller Beginn war dort um 14 Uhr. Bei sommerlichen Temperaturen von 25 °C kamen die rund 70 Teilnehmer in ihren Skianzügen ganz schön ins Schwitzen. Lukas Wied und Mika Wunderlich behielten dennoch einen kühlen Kopf und verteidigten erfolgreich mit ihren 1. Plätzen das blaue Leader-Trikot aus den vorangegangenen Cup-Springen. Silas Wied erreichte einen 2. Platz vor seinem Vereinskameraden Sean Steenbakkers. Ryan Horn, Torben Wunderlich und Patric Horn landeten jeweils auf einem 4. Platz während Lina Bänfer einen 5. Platz und Pascal Horn einen 9. Platz in ihren Altersklassen einnahmen.